



El Ministerio Público tiene abiertas otras 23 investigaciones contra su "gobierno interino"

CARACAS
AGENCIAS

El fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, anunció que el Ministerio Público emitió una orden de arresto contra el expresidente del Parlamento Juan Guaidó, exiliado en Estados Unidos desde abril, a quien acusa de varios delitos, entre ellos "desfalco a la nación".

Saab explicó que, además de dictar la orden de aprehensión, tres fiscales designados para el caso harán "la respectiva solicitud de alerta roja a Interpol para que este sujeto pague por estos delitos".

Guaidó, un opositor que presidió el llamado "gobierno interino" de Venezuela, que fue reconocido por Estados Unidos y otros países entre enero de 2019 y finales de 2022, también es acusado por traición a la patria, usurpación de funciones, provecho o distracción de dinero, valores o bienes públicos y asociación.

"Utilizando la figura de un gobierno ficticio, causó pérdidas al Estado", dijo el fiscal, que estimó en 19 mil millones de dólares.

Citó una "sentencia" de una corte norteamericana que, según dijo, indica que el exdiputado "ha accedido a los activos de las filiales de (la petrolera estatal) PDVSA en Estados Unidos para financiarse".

Saab espera que, "mediante la cooperación penal internacional, este sujeto sea entregado al país".

El Ministerio Público tiene abier-

PIDEN COOPERACIÓN DE EU, DONDE ESTÁ EXILIADO

Régimen de Maduro gira orden de arresto contra Guaidó

El fiscal general lo acusa de "desfalco a la nación"; "así funcionan las mentiras de la dictadura", responde el líder opositor

"Utilizando la figura de un gobierno ficticio, causó pérdidas al Estado"

TAREK WILLIAM SAAB Fiscal general de Venezuela

tas 23 investigaciones a Guaidó por supuestos delitos cometidos en el "gobierno interino" y cinco causas relacionadas con una empresa en Colombia, pero no habló de una orden de arresto en su contra, hasta ayer.

Aunque el opositor no ha respondido directamente a estas acusaciones, a través de las redes sociales

compartió un artículo que habla de la "defensa" de Citgo, filial de PDVSA en Estados Unidos, durante su tiempo en el interinato.

"Así funciona la máquina de promover mentiras de la dictadura: la postmentira para lavar su propaganda y perseguir física y moralmente a la oposición venezolana", afirmó.

Citgo, el séptimo mayor refinador de petróleo de Estados Unidos, está en riesgo por las demandas de acreedores que buscan recuperar impagos por varios años.

Se espera que un tribunal de Distrito de Estados Unidos en Delaware apruebe un procedimiento y un calendario de venta, que podría dar lugar a una subasta de acciones a partir del 23 de octubre. Se espera que el proceso dure nueve meses.

El juez federal Leonard Stark aprobó el año pasado medidas para vender las acciones de PDV Holding —matriz de Citgo— como compensación a la corporación canadiense Crystallex por la expropiación de una mina en Venezuela en 2011. Compañías como la estadounidense ConocoPhillips se han ido sumando a los litigios.



Perseguido. Juan Guaidó, quien fue reconocido como el presidente legítimo de Venezuela por EU, en foto de archivo.

BLOOMBERG